

En la pobreza, casi la mitad de la población: Moreira (El Financiero 01/04/11)

En la pobreza, casi la mitad de la población: Moreira (El Financiero 01/04/11) Isabel Becerril Viernes, 1 de abril de 2011 • México avanzó de manera consistente: Cordero; yo salí corriendo del PRI: Lozano. Mientras que Humberto Moreira dibujó a un México en pobreza, con escaso nivel educativo y poco avance económico, los secretarios de Hacienda, Ernesto Cordero, y del Trabajo, Javier Lozano, salieron a defender los logros de la década panista al frente del país, en el marco de la 95 Asamblea General Ordinaria de la Concanaco. Tras sentenciar que de no resolverse el problema de la pauperización en el país habrá un estallido social, Moreira expuso que de 2006 a 2009 en el país 10.1 millones de personas se sumaron a la pobreza, y a la fecha hay 54.8 millones, casi la mitad de la población. En su turno, pero de manera separada, Cordero y Lozano refutaron que México avanzó de manera consistente en abatir la pobreza y el bajo crecimiento económico. Javier Lozano Alarcón le pidió a Moreira no olvidar que el Partido de Acción Nacional (PAN), cuando llegó a la presidencia de la República, heredo los problemas que el PRI dejó en el país. "Pronto daré a conocer algunas cosas de él", dijo el funcionario, quien no ocultó que el militó en el PRI y que hace diez años salió de éste para integrarse a las filas del blanquiazul. "Yo salí corriendo del PRI, me salí en el momento oportuno, sin ninguna conveniencia." Insistió en que a los dos últimos gobiernos panistas se les trata de culpar de todo lo que está mal en el país, principalmente en los ámbitos económico y de seguridad. Diagnóstico erróneo Aunque aclaró a los comerciantes que en principio su participación se centraría en la reforma a la Ley Federal del Trabajo (LFT), Lozano dijo que no se puede permitir que se descalifique el quehacer del presidente Felipe Calderón, como si los problemas hubieran surgido desde 2000. Los problemas que enfrenta esta administración son heredados, insistió. Ernesto Cordero Arroyo, secretario de Hacienda y Crédito Público, aclaró a los empresarios que el propósito de su exposición no era transmitirles que todo está bien en el país y que no hay necesidades de crédito, ni que en la nación no existen pobres. Pero tampoco hay que tener un diagnóstico equivocado de que todo va mal, porque lo único que se ocasionará es que se tomen acciones erróneas, aseveró. Explicó que las cifras económicas que el gobierno federal da a conocer pueden ser validadas, porque son números del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), el Banco de México, el Banco Mundial y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID). "No hay duda de los resultados que damos." Dijo que hay que entender al presidente del PRI, porque tiene una lógica de menosprecio a lo que ha realizado esta administración. Al preguntársele si él será candidato para la contienda de 2012, Cordero Arroyo sólo respondió que en estos momentos es el secretario de Hacienda al 100 por ciento.